



長松小学校 学校だより

R5年1月18日発行

えがお いっぱい'11号

県テストの結果について

12月に行った佐賀県テストの結果が届きました。4.5.6年生に個別にも担任よりお渡しいたしますが、今回は本校の結果と傾向についてお伝えしたいと思います。



	4年長松	4年県	5年長松	5年県	6年長松	6年県
国語	60.5	65.0	61.7	65.4	63.1	69.6
算数	44.7	52.0	46.0	50.1	48.8	53.8
理科	-----		-----		55.6	63.5
社会	-----		-----		56.3	62.0
※ 単位は正答率 何%が正解だったか						

県の平均正答率と比較すると本校は4から5ポイント低い現状が分かります。特に算数の「順々に説明しながら考えていく問題」に対して課題があります。国語では「書く問題」について課題があります。

今までは新型コロナ等で十分交流する授業ができませんでしたが、今後この結果を受けて、「子どもたち自らが考える授業へ」のシフトが求められます。教師が一方向的に教える授業でなく、自分たちで課題に対して、個人で調べ、ともだちと吟味し、まとめて発表していく形に変わっていきます。

素地は十分にありますので、少しずつ学びの交流のありかたを深めていきます。



スーパーには節分グッズがたくさん

買い物にいくと店頭がたくさん節分グッズが並べられています。季節を分ける2月3日まであと2週間。早いですね